

Jean-Baptiste André Godin à Henry Levasseur, 27 octobre 1879

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (20)

Collation1 p. (264v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Henry Levasseur, 27 octobre 1879, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/50009>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution – Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [27 octobre 1879](#)

Lieu de rédaction [Guise \(Aisne\) - Familistère](#)

Destinataire [Levasseur, Henry \(1843-1905\)](#)

Lieu de destination Laon (Aisne)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Description

Résumé Godin fait remarquer à Levasseur que son bulletin politique hebdomadaire est arrivé en retard. Il lui demande de réduire à l'avenir la longueur du bulletin.

Support La copie de la lettre utilise le papier du registre orienté dans le format paysage ; le texte est copié sur deux colonnes, chacune correspondant à une page de la lettre.

Mots-clés

[Administration et édition du journal Le Devoir](#), [Critiques](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 21/11/2023 Dernière modification le 06/02/2024

Guise 27 Juin 17

504

Cher Monsieur Chauvin

Le dernier bulletin politique du "Léopard" est arrivé hier vendredi sans doute par la poste belge nous avons pu le donner plus étendue que de coutume. J'ai donc à vous faire à ce sujet quelques observations.

Il devrait faire le sujet que vous appréciez à ce travail mais je n'en sais pas pour qui demander pour qu'il donne plus d'éléments que vous pourrez me dégager.

Il devrait au contraire être je crois un peu plus étendu et détaillé que il soit le sujet initial possible sans être long. Il n'est évidemment pas admissible que nous laissons

le "Léopard" les modifications diplomatiques ont peu d'intérêt que les événements catholiques donnent une matière suffisante pour une indication sommaire. Faute que il en soit ainsi et nous pourrons réduire l'un tiers l'étendue de la dernière politique. Si 6 colonnes sont bien suffisantes.

Bien à vous,

Godin